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4 de mayo de 2023 

El alcalde de Lorquí se reúne con el presidente de la CHS   

En una reunión entre el alcalde de Lorquí, Joaquín Hernández y el presidente de la Confederación 

Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto con el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, y la 

Secretaria General, Mónica Gonzalo, se han estudiado diferentes asuntos sobre Lorquí en relación con 

las competencias de la CHS.  

 

El alcalde de Lorquí,  ha mostrado su interés en conocer las posibilidades legales para dotar de plena 

autonomía al Heredamiento de Lorquí, respecto a su situación actual. 

 

Desde la presidencia del organismo de cuenca han informado que la Secretaria General de la CHS y la 

Comisaría de Aguas han definido un procedimiento a tenor de lo indicado en la legislación vigente que 

ha sido expuesto al Ayuntamiento para que inicie el trámite administrativo con la correspondiente 

solicitud. 

 

 Entre otros asuntos tratados, el consistorio ilorcitano ha solicitado la limpieza de cañas y vegetación 

en el cauce del río Segura a su paso por el municipio. 

 

“Estamos preocupados por el estado del río y la mota, es necesario el corte de las cañas para que sea 

transitable por los vecinos de Lorquí. Eso sí, esta mañana se nos ha comunicado que existe un proyecto 

por parte del Ministerio de la eliminación de las cañas en nuestro término municipal”, añadió el alcalde 
Joaquín Hernández.  

 

 En este orden de cosas, desde el organismo de cuenca han ofrecido al Ayuntamiento de Lorquí su 

disposición para firmar un convenio para una mejor gestión en el desarrollo de actuaciones 

cofinanciadas de conservación y mantenimiento de cauces de Dominio Público Hidráulico (DPH). La 

CHS ha declarado su interés en llevar a cabo dicho acuerdo para agilizar las tareas relacionadas con la 

preservación del DPH dentro de la zona urbana, así como la periurbana.  

 

Por último, hay que añadir que la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas 

administraciones. 
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